

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji syukur kehadiran Allah SWT karena atas berkat rahmat taufik dan hidayah-Nyalah sehingga penulis diberikan kesempatan untuk menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Tea Day Spa Di Kota Bandung dengan Pendekatan Relaksasi Melalui Indra Penglihatan dan Penciuman”. Shalawat salam dan taslim tak lupa pula penulis curahkan kepada Nabi Muhammad SAW. yang telah menjadi suri teladan untuk kita semua.

Perjuangan penulis menempuh pendidikan selama kurang lebih empat tahun di Bandung tidak pernah lepas dari doa dan dukungan dari keluarga, terutama orang tua. Dengan selesainya pendidikan S1 ini, membuktikan terkabulnya satu dari ribuan doa yang orang tua penulis panjatkan. Maka dari itu, penulis mengucapkan terima kasih yang tidak kunjung usai untuk, Bapak tercinta, Samin dan Ibu tersayang, Tuti Susilawati, S.Pd., yang telah menjadi saksi setiap cucuran air mata dan keringat penulis. Tak lupa pula penulis hantarkan terima kasih untuk Kakak satu-satunya, Adhitya Satyadipraja, S.Kom., yang telah menjadi pelindung pribadi penulis sedari kecil hingga kini.

Berada dititik ini tidak akan menjadi kenyataan tanpa ilmu yang bermanfaat dari tim dosen, terutama dosen pembimbing tugas akhir penulis. Sesekali merasa terhukum namun hari ini sungguh menyadari bahwa ilmu mereka sangat bermanfaat dan tidak bisa didapatkan ditempat lain. Terima kasih Ibu, Imtihan Hanum, S.Sn., M.Ds., dan Ibu Fajarsani Retno Palupi, S.Sn., M.Ds., yang tidak kenal lelah memberikan bekal untuk penulis yang tidak jarang bermalas-malasan dalam proses Tugas Akhir ini. Suatu keberuntungan menjadi mahasiswi bimbingan Ibu.

Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Aida Andrianawati dan Ibu Dea Aulia Widyaevan, yang telah menyempatkan waktu untuk menjadi penguji penulis

selama proses sidang berlangsung. Kritik, saran dan masukan yang membangun membuat penulis dari tidak tahu menjadi tahu.

Tak lupa pula penulis ucapkan terima kasih yang tak henti-hentinya untuk orang-orang yang terlibat dan menjadi saksi dipejuangan penulis menyelesaikan tugas akhir ini,

1. Teman-teman desain interior 2015 dan senior-senior,
2. Akmalia Ansarullah, Aninda Samrati Qalbi, Nisa' Mirrah Ulya dan Wulansari Putri,
3. DI-39-04A,
4. Teman-teman SMA dan SMP,
5. Semua tim yang turut membantu,
6. Delivery makanan, laundry dan ojek online

Terima kasih sekali lagi untuk semua pihak yang telat membantu berjalannya proses penyelesaian tugas akhir hingga saat ini.

Bandung, 19 Juli 2019,

Penulis